

Le zoo de Melbourne

Soumis par Perrine
22-01-2009

Nous n'avions pas visité de zoo jusque là (trop cher ou animaux malades) et profitons de ce début d'année pour faire plaisir aux filles (et à nous aussi d'ailleurs) en allant visiter le zoo de Melbourne.

Un petit tour de tram, et nous y sommes. A l'accueil, les filles ont droit à un masque en forme de papillon. Les tarifs, comme souvent ici, proposent une formule "famille" que nous prenons volontiers. Nous sommes en vacances scolaires (et oui, ici c'est l'été et les enfants sont en "grandes vacances" de mi-décembre à mi-février) et il y a beaucoup de monde. Malgré tout nous avons pu voir nos premiers kangourous australiens ! Le concours de photo est lancé ! Qui arrivera à photographier le bébé kangourou dans la poche de sa maman ? A vous de trouver !

{xtypo_sticky} Photos de la journée au zoo de Melbourne {/xtypo_sticky}